

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Village de l'Autopartage
Le 27 mars, la Métropole de Lyon réunit l'ensemble des services d'autopartage labellisés pour les faire découvrir aux Grands Lyonnais

Mercredi 27 mars 2024, l'Association des Acteurs de l'Autopartage et la Métropole de Lyon organisent, avec le soutien de l'Ademe et en partenariat avec le Cerema, Flottes Automobiles et La Fabrique des Mobilités, la 2^e édition de la Journée Nationale de l'Autopartage, à l'Hôtel de la Métropole de Lyon. À cette occasion, la Métropole de Lyon propose aux Grands Lyonnais de rencontrer et d'échanger avec les opérateurs du territoire qui proposent des services d'autopartage.

Pour la première fois, un village de l'autopartage sera organisé à la Métropole de Lyon ce mercredi 27 mars, de 11 à 17 heures (215, rue Garibaldi, Lyon 3^e). Entièrement gratuit et ouvert à tous, cet événement est destiné à tous les Grands Lyonnais qui souhaitent se renseigner sur l'autopartage. À travers des stands, des animations autour de véhicules-tests et des applis qui permettent de les réserver, les opérateurs présenteront les services disponibles sur le territoire de la métropole. Sur place, un « food truck » sera installé pour assurer une restauration et permettre aux salariés de venir se renseigner sans empiéter sur leur pause-déjeuner.

Les 5 opérateurs labellisés par la Métropole de Lyon seront présents :

- Autopartage en stations : [Citiz](#)
- Autopartage sans attache dit « en free floating » : [Leo&Go](#), [Zity](#) et [E+Share Drivalia](#)
- Autopartage entre particuliers : [Getaround](#)

Vous pourrez aussi retrouver les stands de :

- L'Agence des mobilités de la Métropole de Lyon
- L'AVERE (Association nationale pour le développement de la mobilité électrique)
- La Prévention routière

Dans les grandes agglomérations françaises, la voiture individuelle demeure immobile 95% du temps en moyenne. Selon l'Ademe, un véhicule en autopartage peut remplacer efficacement entre cinq et huit voitures personnelles. Cette journée est donc l'occasion de faire un pas de côté pour découvrir les services d'autopartage qui existent sur le territoire métropolitain.

Sept tables rondes pour les professionnels organisées à la Métropole

En parallèle, plusieurs tables rondes autour de la thématique de l'autopartage se dérouleront tout au long de la journée à la Métropole de Lyon. Ces moments d'échanges sont réservés à un public de professionnels et uniquement accessible sur réservation. [Le programme des tables rondes est à retrouver ici](#)